

Libération d'Hallennes et d'Haubourdin : le 74^{ème} anniversaire commémoré

Élus, anciens combattants, enfants du Conseil Municipal des Jeunes et habitants se sont rassemblés sur la place de la Libération, le samedi 8 septembre pour commémorer le 74^{ème} anniversaire de la libération des deux villes. C'est entre le 1^{er} et le 7 septembre 1944 que les Forces Françaises de l'Intérieur ont lancé plusieurs opérations qui ont conduit à la fuite des troupes nazies vers la Belgique. La cérémonie était présidée par le maire d'Hallennes, André Pau, et l'adjoint au maire d'Haubourdin, Antoine Cerveaux. Ensemble, ils ont déposé une gerbe de fleurs au nom des deux municipalités. Après la sonnerie aux morts, la minute de silence et *La Marseillaise* jouée par l'harmonie municipale, l'assemblée s'est dirigée en cortège vers l'espace Marie Curie. Sur place, une minute de silence a été respectée en l'honneur de Maurice Charlet, ancien combattant décédé le 5 août. Le maire a prononcé un discours en insistant sur l'importance du devoir de mémoire avant de partager le vin d'honneur.



